
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第５３回番組審議会が 

令和３年２月２４日（水）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員４名、事業者側からは４名が出席し、 

令和２年度の放送全般に対して審議を行いました。 

 

事業者側からは、新型コロナウイルス感染症に関する放送での取り組みや、 

令和２年度に放送した特別企画についての説明を行いました。 

 

委員からは 

「コロナ禍にあっても、工夫しながらしっかりとした放送体制を取っていることが理解で

きた」 

「特別番組や、夏の読書を促す特別企画など、コンセプトや内容が良いものが多かった」 

「スタッフそれぞれの安全を配慮しながら、良質な放送にあたってほしい」 

などの意見が出されました。 

 

 

また、このほかの放送については、 

令和３年２月１３日（土）に福島県沖で発生し、一関市で震度５弱を観測した地震の 

放送体制について質問や、非常電源装置の状況について質問があったほか、 

「放送での対応が素早く、内容も安心感を与えるものだった。近所のお年寄りの様子を見

に行った際に、ラジオを付けるよう促した」との感想も寄せられました。 

 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 


